



26 de enero de 2022

Al estudiantado y el personal docente

Agustín Rullán Toro, Ph.D.  
Rector

## **REGRESO A CLASES PRESENCIALES**

Les reiteramos nuevamente la bienvenida al semestre académico. Cónsono con la comunicación de la Presidenta de la Universidad de Puerto Rico (UPR), para retomar la actividad académica presencial en todos los recintos durante las primeras semanas de febrero, nuestro Recinto Universitario de Mayagüez (RUM) anuncia que iniciará sus clases presenciales el próximo lunes, 7 de febrero de 2022.

Aparte de los esfuerzos y requerimientos del ciclo de vacunación con la dosis de refuerzo, les instamos a continuar con las medidas de prevención y seguridad en las instalaciones del campus como: el uso requerido de mascarillas quirúrgicas de tres coberturas, KN-95 o su equivalente que cubra nariz y boca; el lavado de manos frecuente; y el distanciamiento físico. Igualmente, de presentar algún síntoma relacionado con el coronavirus, exhortamos a los estudiantes a no asistir a los predios del Recinto de manera presencial.

La situación del COVID-19 es de naturaleza cambiante, como siempre, estaremos atentos a la información y actualizaciones de las autoridades. Acogemos la posibilidad del comienzo presencial con gran entusiasmo. Con las medidas de seguridad vigentes y con el apoyo de toda la comunidad universitaria, esperamos que podamos tener un seguro y fructífero semestre.